



Ciudad de México, miércoles 15 de marzo de 2017

DOS NOCHES MÁS DE CUMBIA SINFÓNICA CON LOS ÁNGELES AZULES

- **Con un show renovado, la agrupación icónica de la cumbia nacional volverá por novena ocasión al Auditorio Nacional el 18 de marzo**
- **Estará acompañada por una gran orquesta sinfónica, integrada por 45 músicos e invitados especiales**

Luego de poner a bailar a 30 mil personas durante sus últimos tres conciertos en el Auditorio Nacional el año pasado, **Los Ángeles Azules** regresarán este 2017 al foro de Reforma el próximo 18 de marzo con su cumbia sinfónica, que transformará una vez más al magno escenario en una gran pista de baile.

Con una nueva gira derivada de su más reciente disco *De plaza en plaza* (2016), su segundo álbum de corte sinfónico, la agrupación más emblemática de la cumbia mexicana llegará al recinto capitalino para ofrecer un concierto completamente renovado, que incluirá la participación de varios invitados sorpresa.

Esta será la novena presentación del grupo oriundo de Iztapalapa en el Auditorio Nacional, después de los tres conciertos que ofreció en 2016, uno en septiembre, otro en octubre y uno más en noviembre. En total, contando este nuevo show, Los Ángeles Azules se habrán presentado siete veces en solitario y dos más al lado del grupo Cañaveral, en 2014.

Además, en octubre de 2013 la agrupación que se formó a mediados de los años 70 cerró la ceremonia de entrega de las *Lunas del Auditorio*, premio que se han llevado a casa en tres ocasiones consecutivas en la categoría *Música Afroamericana*, siendo la última el año pasado. Gracias a estos galardones, el grupo cuenta ya con su placa en el Paseo de las Lunas, ubicado en el foro de Reforma.

Este año, en el concierto **Los Ángeles Azules, Cumbia Sinfónica**, los hermanos Mejía Avante (Elías, Alfredo, Jorge, José, Cristina y Guadalupe) ofrecerán de nueva cuenta lo mejor de su repertorio, acompañados tanto de sus músicos como de una orquesta sinfónica integrada por

45 elementos, junto a la que interpretarán las canciones que los han colocado como íconos de la música popular de los últimos tiempos.

Algunos de estos temas renovados con toques sinfónicos forman parte de su más reciente álbum *De plaza en plaza*, en el que incluyeron duetos con varios artistas, entre ellos Ha*Ash (*Mi niña mujer*), Pepe Aguilar (*Amigos nada más*), Gloria Trevi (*Mi cantar*) y Natalia Lafourcade y Rodrigo & Gabriela (*La cumbia del infinito*), algunos de los cuales los han acompañado en los conciertos que han ofrecido en el Auditorio Nacional.

El concierto **Los Angeles Azules, Cumbia Sinfónica** se llevará a cabo el próximo sábado 18 de marzo a las 20:00 horas en el Auditorio Nacional (Reforma 50, Bosque de Chapultepec). Boletos: De \$99 a \$1200, disponibles en las taquillas del foro sin cargo extra y en el sistema Ticketmaster.

Página de la Coordinación de Prensa
www.auditorio.com.mx/prensa/



Coordinación de Prensa

Auditorio Nacional
✉ prensa@auditorio.com.mx
☎ 9138 1350 ext. 1252
@AuditorioMx | auditorio.com.mx

